
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1403/2018 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Mombach betreffend 
Fußgängerüberwege Hauptstr. (FDP) 
 
 
 
Auf die Anfrage nimmt die Abteilung Verkehrswesen wie folgt Stellung: 
 
Inwieweit ist geplant, die provisorisch errichteten Fußgängerüberwege im neu gestalteten Be-
reich der Hauptstraße dauerhaft einzurichten? 
 
Bei den derzeit gelb markierten Fußgängerüberwegen handelt es sich um baustellenbedingte 
Einrichtungen. Diese vorübergehend angelegten Überwege dienen dazu, dass die Straßenseite 
an Gehwegen, die infolge von Baumaßnahmen gesperrt sind, gewechselt werden kann. Nach 
Beendigung der Gehwegsperrung werden die Markierungen wieder entfernt, eine dauerhafte 
Beibehaltung ist nicht vorgesehen. 
 
Mainz, 31.08.2018 
In Vertretung 
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